
 

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

BOIGNY BASKET CLUB 

29 Juin 2024 

 

 

 
 INTRODUCTION DU PRESIDENT (SEBASTIEN BLANCHARD)  

 
Sébastien Blanchard ouvre la séance par un mot de bienvenue. Le quorum est atteint puisque 84 licenciés 
sont présents ou représentés sur les 235 de l’association. Il présente les membres du bureau et accueille les 
invités (Mr David Barry, représentant de la mairie et Mr Michel Botton, représentant de la Ligue du Centre). Il 
prononce ensuite une allocation présentant les 50 ans de l’association. 

  

 PRESENTATION DE L’ORDRE DU JOUR (SEBASTIEN BLANCHARD, PRESIDENT)  
 
▪ Approbation du PV AG 2023  
▪ Bilan de la saison 2023-2024 
▪ Perspectives 2024-2025 
▪ Elections candidats  
▪ Temps de parole des Officiels  
▪ Questions diverses  

 

 APPROBATION DU PV DE L’AG 202 (MYRIAM DA COSTA, SECRETAIRE)  
 
Le PV a été mis à disposition. Elle propose de voter les différentes propositions à main levée. Cette proposition est 
acceptée, tout comme le PV de l’AG 2023. 

 

 BILAN DE LA SAISON 2023-2024 (SEBASTIEN BLANCHARD)  
 
Le président rappelle les objectifs et les valeurs du club : proposer une formation solide à chacun, dans un climat de 
respect, solidarité et convivialité. Il dresse un bilan de sa première saison en tant que président et remercie tous ceux 
qui l’ont soutenu. Il insiste sur le développement du Minibasket rendu possible par les opérations de Basket Ecole. 
Il termine en remerciant chaleureusement les licenciés, parents, arbitres, entraîneurs, bénévoles, salariés, partenaires 
publics et privés sans qui le fonctionnement du club serait impossible.  
 

 RAPPORT D’ACTIVITES (MYRIAM DA COSTA) 

  
La secrétaire commence par donner quelques chiffres. 235 licenciés répartis en 25 équipes :  
▪ 6 seniors  
▪ 10 jeunes en CTC  
▪ 9 mini-basket + baby.  

 
Les créneaux d’entrainements et matchs ont lieu dans les différents gymnases de la CTC à Boigny, Loury, 
Rebréchien et Trainou.  
122 matchs seniors ont été joués, 123 matchs jeunes et 91 matchs mini basket auxquels s’ajoutent les 
plateaux U7. 

 



Le Bureau Directeur s’est réuni 6 fois. Le club s’appuie sur 1 salarié + 1 salarié et 1 apprenti mis à disposition 
par le Groupement d’Employeurs de la CTC. 2 jeunes en service civique et 2 SNU ont également participé au 
fonctionnement du club. 

 

 

Présentation de toutes les manifestations organisées cette saison : 

▪ Marche des saveurs du 11 Novembre 
▪ Manifestations de l’école de Mini Basket (Noël et Kinder day, loto des enfants, PO et BO internes à la 

CTC) 
▪ Soirée Moules-Frites 
▪ Tournois 
▪ Sorties OLB 
▪ Ventes Bijou et chocolats de Noël. 

Obtention du label Citoyen. 

 

 RAPPORT D’ACTIVITES DE LA COMMISSION SPORTIVE (VINCENT VITRAC) 

 
Présentation par les coachs et entraineurs présents des résultats sportifs de leur équipe. 
Présentation du Basket Santé, label Résolution. 1 journées de Basket adapté a été organisée. 
Remise du prix Challenge Esprit sportif et Fair Play de la Ligue du Centre à l’équipe de RF2. 
Présentation de l’école d’arbitrage animée par Martial Madelage et Maëva Manceau qui ont initié 5 joueurs. 
Remise de la médaille d’Argent de la FFBB à Myriam Da Costa. 
Organisation de stages (3 fois 1 semaine lors des vacances scolaires + 3 semaines de camp d’été). 
Félicitations aux diplômés entraineurs et aux joueurs sélectionnés pour les équipes du Loiret, ainsi qu’à Nolan 
Wu-Fring pour la réussite de son examen d’arbitre départemental. 
 
 

 RAPPORT D’ACTIVITES DE L’ECOLE DE MINI BASKET (NOEMIE BATARD) 
 
Présentation des membres de la commission à l’aide d’un organigramme.  

Présentation des effectifs.  

Présentation des activités : Noël du Mini Basket, Panier d’Or et Basket d’Or de la CTC, présentation des jeunes 
de l’école lors des rencontres seniors, Mini Baskethon. 

Bravo aux jeunes qualifiés pour les finales départementales et régionales de la Basket d’Or et du Panier d’Or. 

 



 RAPPORT D’ACTIVITES DE LA COMMISSION TOURNOIS (ANTOINE RUET) 
 
Beaucoup de participants, beaucoup de satisfaction à réorganiser de telles manifestations malgré les absences 
au dernier moment nécessitant de refaire les plannings. Retour très positif des équipes présentes. 
 
Vote du rapport d’activités : adopté à l’unanimité. 
 

 

 RAPPORT FINANCIER (ANTHONY LEQUIVARD, TRESORIER) 
 
Le trésorier présente et commente ensuite le compte de résultats et le bilan (présentés en annexe).  
La trésorerie totale du BBC s’élève à 31359€ (contre 22133€ pour la saison précédente). 
Résultat comptable de la saison s’élève à +11606€ (contre +7940€ la saison précédente). 
Remerciements pour tous nos partenaires.  
Présentation des actions de la commission partenaires. 
 
Vote du rapport financier : adopté à l’unanimité. 
 

 RAPPORT DE LA COMMISSION MANIFESTATIONS (FELIX RUET) 
 
Marche gustative du 05 novembre 2023 : déception de l’annulation au dernier moment du viticulteur. 
Soirée moules-frites du 09 mars 2024 : + de 350 personnes. 
50 ans du club 
 

 RAPPORT DE LA COMMISSION BUVETTE (VANESSA GAUDOIN) 
 
Appel aux bonnes volontés pour compléter l’équipe Buvette. 
 

 RAPPORT DE LA BOUTIQUE (NOEMIE LANDRE) 
 
Nécessité de faire appel à un autre prestataire en raison des nombreux dysfonctionnements. 

 
 RAPPORT DE LA COMMISSION COMMUNICATION (NOEMIE LANDRE) 

 
Tout le monde est acteur ! Appel pour que chacun envoie des photos, infos… pour faire vivre le site Internet et 
les pages des réseaux sociaux. Merci pour l’aide apportée par les 2 services civiques. 
 

 RAPPORT DE LA COMMISSION MATERIEL (NOEMIE LANDRE) 
 
Ne pas oublier de rendre son maillot ! 
 

 PERSPECTIVES POUR LA SAISON 2024-2025 (NOEMIE LANDRE) 
 
▪ Maintien des 6 équipes seniors et poursuivre le travail de fond pour refaire du club une référence au 

niveau régional sur toutes nos catégories jeunes, auto-alimenter nos équipes seniors par nos jeunes 
▪ Entretenir notre héritage / Augmenter la notion d’appartenance / Développer de nouvelles pratiques / 

Eduquer au vivre ensemble (relancer les opérations Handisport) 
▪ Organisation de nombreuses manifestations : marche gourmande, Moules-Frites, tournoi de pré-

saison, 50 ans du Club… 
▪ Présentation du projet sportif féminin et du projet sportif masculin 

 
 



▪ Présentation du budget prévisionnel (Anthony Lequivard) 
 

 
 
▪ Appel au bénévolat : organisation, gestion du personnel, Buvette, Communication, Photographe, 

arbitres... 
 

 RENOUVELLEMENT DU BUREAU DIRECTEUR. 
 
Sortants : 
▪ Noémie Batard 
▪ Christophe Deschamps 

 
Entrant : 
▪ Yola Page 

 
Election du nouveau membre : adopté à l’unanimité. 
 
Accord du nouveau Comité Directeur pour donner à Félix Ruet la signature des chéquiers du club afin de 
faciliter les achats de la commission manifestation. 
 

 PAROLE AUX INVITES.  
David Barry, représentant de la mairie de Boigny sur Bionne : souligne le rayonnement et l’investissement du 
Basket dans la vie de la commune. 

 

 CLOTURE.  
 
Boigny sur Bionne, le 29 Juin 2024. 
 

Le président, Sébastien BLANCHARD    La secrétaire Myriam DA COSTA 

 
 
 
 
  

 
 



ANNEXE : BILAN FINANCIER 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

ORGANIGRAMME 2024-2025 
 
 

BUREAU DIRECTEUR (3 postes statutaires + 1 vice-Président) 
 

Président : Sébastien BLANCHARD 
Secrétaire : Myriam DA COSTA 

Trésorier : Anthony LEQUIVARD 
 

1 vice-président : Vincent VITRAC (Pôle sportif) 
 
 
 

 COMITE DIRECTEUR (Bureau directeur + 4 membres élus)  
 

Vanessa GAUDOIN (Buvette), Noémie LANDRE (Partenaires), Yola PAGE (Mini Basket), Félix RUET 
(Manifestations) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


